



Hoy, en la comparecencia del ministro de Asuntos Exteriores en el Senado

## Pilar Rojo afirma que la política exterior de España es boicoteada por los socios del Gobierno

- La portavoz de Exteriores del GPP asegura que "tenemos un Consejo de Ministros con dos almas y dos agendas paralelas, ya que Podemos ha estado trabajando sin descanso para atacar nuestros intereses"
- Destaca que "Sánchez no ha hecho más que acumular derrotas en el plano internacional desde que llegó a la Moncloa"

16, diciembre, 2021. La portavoz de Asuntos Exteriores del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, Pilar Rojo, ha denunciado hoy, durante la comparecencia del ministro de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, José Manuel Albares, en la Cámara Alta, que "nuestra política exterior, en muchas ocasiones, está siendo boicoteada desde el propio Consejo de Ministros".

"Tenemos un Consejo de Ministros con dos almas y dos agendas paralelas, ya que Podemos ha estado trabajando sin descanso para atacar nuestros intereses y oportunidades en la escena internacional", ha reprochado Pilar Rojo al ministro Albares.

En este sentido, Rojo ha puesto como ejemplo las declaraciones de la ministra Belarra pidiendo reconsiderar las relaciones de España con EE.UU. "Este Gobierno no puede proyectar una imagen positiva de España y defender nuestros intereses en el exterior si no fomenta una imagen positiva de puertas adentro y, sobre todo, si el Gobierno no deja de apoyar a unos socios que continuamente le colocan piedras en el camino", ha sentenciado la portavoz del de Exteriores del Grupo Popular.

Además, Pilar Rojo le ha recordado al ministro que ha tenido que "apagar muchos de los fuegos" que le dejó su antecesora en el cargo, González Laya, así como reconducir muchas de las relaciones. "Usted ha retirado el plácet a







embajadores designados por Laya, algo inaudito y que no habrá gustado a sus compañeros del cuerpo diplomático", le ha dicho al ministro Albares.

Con relación a la pandemia por COVID, la senadora popular, aunque ha reconocido los tiempos complicados que estamos viviendo, ha reclamado una "Europa coordinada y solidaria, con una sola voz", al tiempo que ha recordado que el 73 por ciento de los españoles suspenden la gestión del Gobierno de Sánchez.

En cuanto a los fondos europeos, Pilar Rojo ha asegurado que a su partido le preocupa que "peligren" y que no se apueste por los cambios estructurales. "Sánchez no ha hecho más que acumular derrotas en el plano internacional desde que llegó a la Moncloa", ha remarcado, tras lo que ha resaltado que España ha perdido el puesto que tenía desde hace 10 años en la Comisión de Derecho Internacional de la ONU.

"Nosotros compartimos la intención de aumentar nuestro perfil internacional, pero mucho nos tememos que el Gobierno ha dedicado más tiempo a la publicidad que a una diplomacia seria", ha puesto de manifiesto la portavoz de Exteriores del Grupo Popular.

## RELACIONES CON EE.UU. Y REINO UNICO

Por otra parte, Pilar Rojo se ha referido a las relaciones de España con EE.UU. y ha preguntado al ministro "cómo va a trabajar para que las relaciones sean de plena confianza y sintonía", tras recordarle que Joe Biden "ha ignorado a Pedro Sánchez en todas sus rondas de contactos con líderes extranjeros".

Así, la senadora del PP ha puesto de relieve las críticas de la futura embajadora americana en Madrid, Julissa Reynoso, como del presidente de la Comisión de Exteriores del Senado de Estados Unidos, quienes han afeado a España su ambigüedad en América Latina y nos han reclamado "un mayor compromiso con los Derechos Humanos y la democracia en Cuba, Nicaragua o Venezuela".

"¿.Cuál cree que es la lectura que pueden hacer cuando el Gobierno de Sánchez se negó a participar en un comunicado de condena a la represión cubana ideado e impulsado por EE.UU.? ¿O cuándo ven a un ex presidente del Gobierno -en referencia a Rodríguez Zapatero- paseando por Venezuela y blanqueando a Maduro?, le ha interpelado Rojo al ministro Albares. "Está claro que le están pidiendo algo más que un comunicado o poner u tuit", ha aseverado.







A renglón seguido, la portavoz del GPP se ha referido a las relaciones con el Reino Unido y ha afirmado que a su partido "le preocupa cómo va a reforzar España el diálogo bilateral ante la situación post-Brexit" y que no se haya cerrado un acuerdo con Gibraltar.

Así mismo, Pilar Rojo ha hecho referencia a las relaciones con Iberoamérica y ha subrayado que nuestro país está perdiendo protagonismo día a día en América Latina.

Por último, la portavoz de Exteriores del GPP le ha reprochado al ministro Albares que el Gobierno "no ha cuidado en absoluto las relaciones con Marruecos" y le ha recordado que Pedro Sánchez no hizo la visita tradicional que han hecho todos los presidentes españoles.

